Cérémonie en l'honneur de Henria Ranc et de Jean-Louis Cellier le 15 mai 2021 à Borne

La petite église de Borne était bien remplie ce 15 mai pour une cérémonie à l'occasion du retour des cendres de Henria Ranc à son cher village et aussi pour rendre un dernier hommage à Jean-Louis Cellier. C'est avec beaucoup d'émotion et de recueillement qu'ont été évoquées ces deux figures marquantes de Borne. Jean-Louis Cellier, aux derniers moments de sa vie avait lui-même commencé à préparer cette cérémonie... Au nom de notre communauté, je remercie le Père Sergio Bongini, les religieuses et l'équipe paroissiale de St Etienne de Lugdarès, les musiciens et intervenants, l'équipe de la Bourniquelle, la famille de Henria Ranc et de Jean-Louis Cellier qui ont fait de cette cérémonie de souvenir et de recueillement un moment précieux pour notre petite communauté.